

Esteban Lazo felicita a nuevo presidente del Parlatino



Diputado cubano electo presidente del Parlatino

La Habana, 6 dic (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), Esteban Lazo Hernández, felicitó la víspera al diputado cubano Rolando González Patricio por su elección como Presidente de la Junta Directiva del Parlamento Latinoamericano y Caribeño (Parlatino).

El también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido envió un mensaje a través de la cuenta en X del Parlamento donde le trasladó una entrañable felicitación, en nombre de la Asamblea y el suyo propio.

La elección de Rolando González Patricio, quien también es titular de la Comisión de Relaciones Internacionales del Parlamento cubano, representa un reconocimiento a la labor de fortalecimiento de la diplomacia parlamentaria desarrollada por la mayor de las Antillas en la región y a su histórica contribución en este organismo, destacó Lazo Hernández en su mensaje.

El Parlamento cubano destacó en su sitio, que González Patricio fue elegido por aclamación Presidente de la Junta Directiva del Parlatino para el período 2024-2026 por la XXXVIII Asamblea Ordinaria y Conmemorativa del Aniversario 60 del organismo, que se realiza en Panamá.

Entre los méritos que se le reconocen al cubano, refiere el sitio web del Parlatino que su gestión se ha caracterizado por desarrollar un amplio programa de fortalecimiento de las relaciones interparlamentarias con los congresos y asambleas nacionales miembros del Parlatino y de alianzas estratégicas de cooperación con Europa, Asia y África; además de proyectar la ampliación de la membresía del organismo regional. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371398-esteban-lazo-felicita-a-nuevo-presidente-del-parlatino>



Radio Habana Cuba